



## DENSÉE CENTRALE

Les sourcils froncés, Thomas traverse le champ en martelant le sol de son bâton de marche. « Je ne croirai pas à moins de voir », marmonne-t-il en ponctuant chaque mot d'un coup de bâton. Les autres disciples ont vu Jésus, mais Thomas n'était pas présent dans la chambre haute lorsque Jésus leur est apparu. Jésus ne s'est pas non plus présenté à Thomas personnellement. « Si cela avait été vraiment Jésus, est-ce que je ne l'aurais pas vu également depuis tout ce temps ? »

D'un autre côté, si c'est vraiment Jésus qui leur est apparu, il est donc ressuscité des morts comme il l'avait annoncé.

« Je ne croirai pas à moins de voir la marque des clous dans ses mains et de mettre ma main dans son côté. » Le pauvre Thomas répète le même refrain chaque fois que les disciples disent avoir vu Jésus. Bien sûr, cela ennuie les autres. Chaque jour, ils ont de nouvelles preuves que Jésus est ressuscité. Finalement, Thomas décide de s'éloigner des disciples pour un temps. Cela sera mieux ainsi, se dit-il.

Pendant sept jours, il évite les autres qui se réunissent dans la chambre haute. Il ne fait que répéter : « Je croirai quand je verrai. » Il se promène dans les rues de la ville. Mais là encore, les gens disent que les disciples et d'autres personnes ont vu Jésus. Certains s'approchent de

Dieu, par sa grâce, nous a donné tout ce dont nous avons besoin pour lui faire confiance.

VERSET À MÉMORISE

« Jésus lui dit :
Parce que tu m'as vu, tu
as cru. Heureux ceux qui
n'ont pas vu et qui ont
cru! » Jean 20.29

## Lundi

Lis Jean 20.24-31.

Prétends que tu
interroges Thomas après
sa rencontre avec Jésus.
Comment expliquerait-il
ses doutes?
Cherche le mot « doute »
dans le dictionnaire. La
définition correspond-elle à
Thomas?
Dis à Dieu en quoi tu
ressembles ou ne
ressembles pas à
Thomas.



lui pour lui demander si les rumeurs sont vraies. Thomas ne peut répondre. Il n'y croit pas, mais il ne veut quand même pas faire part de ses doutes à d'autres personnes en dehors des disciples. Il s'enferme donc dans sa chambre ou sort dans les champs. Mais même seul, ses pensées semblent se moquer de lui. Chaque jour, il se sent mal, de plus en plus mal. Toujours plus seul, avec toujours plus de doutes.

Le soleil descend à l'horizon et une pensée s'impose à Thomas malgré ses doutes. *Peut-être, peut-être, est-ce vrai finalement*, se dit-il. Un combat s'engage dans son esprit pendant quelques minutes. Peut-être que Dieu, par sa grâce, lui a donné toutes les preuves nécessaires par le témoignage de ses

compagnons. Après tout, quelle raison a-t-il de douter de l'histoire des disciples ? « Il faut que j'aille leur parler », décide-t-il enfin.

Thomas part à toutes jambes vers la ville où ses amis sont réunis. Arrivé à la maison, il grimpe quatre à quatre l'escalier qui mène à la chambre haute et entre précipitamment dans la

## Mardi

0

Lis Psaume 32.8, Psaume 78.52 et Jean 16.13.

Comment Dieu nous guide-t-il?

Demande à un membre de ta
famille ou à un ami de te raconter
comment Dieu l'a conduit.

Demande à Dieu de t'aider à voir comment il te conduit.





